
 

 
 
Compte-rendu de la réunion du mardi 5 mars 2024 du Conseil des Sages 

     
 
 
Présents 
Mesdames : Marie-Paule Bardy, Fabienne Dedieu, Sylvie Ouzin, Jacqueline Porte, Fabienne Wauquier                     
Messieurs : Bernard Harzelec, Jean-Yves Lebouc, Daniel Gaborieau, Yannick Ménard, Alain Merlaud, 
Frédéric Pache, Éric Ravin, Jean-Louis Ulm, Didier Bruneau, Jean-Marc Gaigeard. 
 
Excusés : Claire Cadot-Guyader, Maryvonne Courcault, Jean Denis Keller, Christian BORDRON 
 
Municipalité 
Mr. Yves Colliot, le maire nous rejoint à 14H30 
Mme Magali Gallard, MJA 
 
Tableau des présences : 
 

2024 09/01 6/02 5/03 /04 /05 /06 /07 /09 /10 /11 /12 

Présents  19 17 15         

Excusés    1 2 4         

 
 
La réunion plénière est ouverte à 14H10 par la Présidente Sylvie Ouzin. Rappel est fait sur la durée de la 
réunion qui ne doit pas excéder 2 heures, maîtrisant ainsi le temps de parole de chacune et chacun.  
Avant de faire le tour des commissions le maire confirme la date du 18 avril à 20 H00 pour la présentation 
du rapport annuel du CDS lors du conseil municipal. 

 
1- Actualités de la MJA 

 
Madame Gallard dresse le bilan des activités du mois de février et projets mars – avril. Toutes les 
informations sont disponibles sur le site internet de la MJA : https://www.beaucouze.fr/ville-
pratique/solidarite/seniors. 
Elle indique que la MJA est ravie du partenariat proposé par le CDS de s’associer pour animer fin août 
une soirée Karaoké à la Couzette. 

 
2 - Apéritif citoyen 
 
Suite au report de notre projet prévu en Mars 2024, nous nous lançons à la recherche de nouveaux 
intervenants : L’ISTOM, Maison de l’environnement, Terra Botanica pour appuyer notre réflexion sur un 
thème complémentaire « adaptation des végétaux de nos jardins à la sècheresse » que nous souhaitons 
associer au thème de « l’eau et le végétal » initialement prévu. 
La difficulté principale est de trouver une date qui puisse convenir aux intervenants et de pouvoir disposer 
de la salle jean Claude Brialy à la MCL au cours du dernier trimestre 2024. 

 
3 - Habitat senior par Éric Ravin 

 
Un habitat exclusivement dédié aux séniors n’est pas envisagé sur la commune. Des logements seront 
néanmoins réservés aux séniors dans le cadre des projets immobiliers prévus dans le cadre de 
l’aménagement du Centre-Ville « secteur de l’oisellerie ». Conformément à la saisine, la commission 
continue à travailler et va entamer une actualisation du rapport communiqué à la municipalité pour y 
intégrer toutes les nouvelles évolutions développées pour proposer une structure innovante quant à 
l’accueil et le confort des séniors. 
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4 – Commission sécurité mobilités - Jean-Denis Keller   
 

Journées formation à l’utilisation des défibrillateurs 
Le taux de remplissage est excellent ; il reste quelques places de disponibles. Un projet de 
communication a été transmis par la commission afin de prévoir une parution dans la presse quotidienne 
régionale. La commission communication va se rapprocher des journalistes pour leur communiquer les 
informations et les inviter à assister à une des 3 sessions. 
 

5 – Chemins pédestres et de randonnées – Éric Ravin 
 
Eric Ravin remercie Jean-Marc Gaigeard pour son travail de mise en page et de révision des plans. La 
météo retarde la mise en place du fléchage sur le circuit 10Km. Des projets de plans au format A0 ont été 
présentés à l’assemblée afin de recueillir des avis (de l’avis de la commission, la version « portrait » 
semble la plus appropriée au regard des dimensions du panneau municipal). L’objectif et de mettre en 
place le plan définitif pour le 1er juin (journée « en selle et en baskets » dans le panneau d’affichage situé 
esplanade de la mairie ; le CDS renouvelle sa proposition de repeindre les boiseries. Un rendez-vous est 
à prendre par la commission chemins pédestres auprès du service communication de la mairie pour 
finaliser la mise en forme du plan avec les outils numériques dont il dispose et notamment l’insertion des 
codes barre ou digicodes sur le dit plan. 
 
6 – Environnement et déchets  
 
Rappel de la tenue le 9 mars du ramassage de déchets sur la commune dans le cadre de la matinée Verte 
organisée par la municipalité avec le soutien du Conseil des Sages. 
 
7 - Aménagement du Centre bourg – Alain Merlaud 

 
Le projet d’aménagement du centre-ville a été largement diffusé et présenté aux Beaucouzéens. Des 
points ont suscité débat et les parties intervenantes ont procédé à des aménagements…à suivre.  
D’autres projets d’aménagement sont à l’étude sur la commune. 
 
Aménagement « Tertifume ». 
C’est un projet développé par un investisseur privé. Les négociations sont en cours pour adapter le projet 
au cahier des charges de la ZAC. 
 
Espacé MACE 
La Municipalité avec ALTER est officiellement en capacité de lancer un projet d’aménagement. Dans un 
premier temps il faut détruire les bâtiments avec toutes les précautions liées au désamiantage et à la 
dépollution du site. 
 
Transfert les Ateliers municipaux 
L’espace qui sera libéré ajouté à celui de la halle tennis va devenir aménageable. L’emplacement 
particulièrement bien placé est classé Prémium ».  
 
8 - Plan vélo 
 
Une piste ou voie cyclable va être aménagée dans le cadre du plan vélo d’Angers Loire Métropole avec 
un tronçon qui traversera la Zone d’activité avenue de la Fontaine. A noter qu’à l’issue des travaux rue du 
bourg de paille il sera mis en place un marquage spécifique au sol indiquant une bande cyclable. 

 
9 – Conférence des financeurs 

 
« Sécurité Routière pour les Seniors » 
La demande de reconduction de financement a été transmise au CCAS ;  

 
« Ateliers Vitalité », programme d’éducation à la santé proposé par les caisses de retraite aux + de 60 
ans.  Claire Cadot monte le dossier en vue de sa présentation en commission plénière puis transmission 
au CCAS. 
 
 
 

 
 



10 – Nouvelles saisines en projet-   
 
Monsieur le Maire nous confirme l’envoi prochain d’une saisine sur le thème « réserve citoyenne »  
En ce qui concerne l’Atlas de la biodiversité, la municipalité attends d’ALM le détail de l’organisation à 
mettre en place et des actions à mener.  
Pour faire suite à notre proposition de travailler sur une mutuelle communale, M. le Maire se rapproche du 
CCAS. 
 
11 – Questions diverses  
 
Mr le maire a été interrogé sur les nuisances causées par les racines des arbres implantés dans le 
domaine public qui dégradent les trottoirs voire remontent dans les canalisations des eaux usées des 
maisons. Le sujet est identifié et nécessitera à terme des travaux très importants dans la commune. Pour 
ce faire il faudra couper les arbres et adapter des dispositifs de confinement des racines des nouveaux 
sujets pour permettre ainsi de garder un niveau de végétalisation des espaces publics particulièrement 
agréable lors des périodes d’été. 
Signalement également du manque d’entretien de la piste cyclable devenue très glissante sur le tronçon 
allant du super U à la rue du Landreau.  
 
12 - Calendrier des prochains rendez-vous 2024 Réunion Bureau 
 
09/04/2024 Réunion mensuelle      07/05/2024 Réunion mensuelle 
11/06/2024 Réunion mensuelle      09/07/2024 Réunion mensuelle 
10/09/2024 Réunion mensuelle      08/10/2024 Réunion mensuelle 
05/11/2024 Réunion mensuelle      10/12/2024 Réunion mensuelle 
 
A noter la réunion du 11 juin débutera à 9H30 
 
 
Compte-rendu rédigé par le bureau   
   
      Approuvé par la Présidente     Approuvé Par Mr le Maire  
 Sylvie Ouzin                                         Yves Colliot 
         Le 12 mars 2024                                        Le   13 mars 2024 

 

 

      


